



NACIONES UNIDAS

ASAMBLEA
GENERAL



Distr.
GENERAL

A/33/387
23 noviembre 1978
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

Trigésimo tercer período de sesiones
Tema 30 del programa

LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

Carta de fecha 23 de noviembre de 1978 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

En relación con nuestra conversación de la víspera, he recibido instrucciones de pedir que se disponga lo necesario para suprimir el pasaje en que aparece el Ministro de Relaciones Exteriores de Israel hablando ante la Asamblea General de la película producida por la Oficina de Información Pública con la orientación del "Comité para el ejercicio de los derechos inalienables del pueblo palestino".

Como es de su conocimiento, la voz dominante en ese Comité es la del observador de la denominada "OLP". Las recomendaciones del Comité, formuladas en 1976, son poco más que una reseña en el vocabulario especial de las Naciones Unidas, del programa ideológico de la OLP para el paulatino desmantelamiento de Israel, en violación de la Carta de las Naciones Unidas. A juzgar por la información de que dispongo, la mencionada película es tendenciosa y parcial de comienzo a fin, y no podría ser de otro modo, habida cuenta de la estrecha participación en ella del "Comité Palestino". Desde luego no puede hacerse que sea objetiva o equilibrada con sus fugaces tomas del Ministro de Relaciones Exteriores de Israel, que, de todos modos, según se me ha informado, sólo sirven de pretexto para una réplica árabe en la secuencia siguiente.

Si hubiera otros pasajes en la película que mostraran a representantes de Israel haciendo uso de la palabra solicito que también se supriman de esa película.

Agradecería que esta carta se distribuyera como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 30 del programa.

(Firmado) Yehuda Z. BLUM
Embajador
Representante Permanente de Israel
ante las Naciones Unidas